

El Hospital General de Granollers participa en un nuevo sistema de gestión de usuarios

REDACCIÓN | El Hospital General de Granollers ha sido escogido para formar parte del proyecto piloto de la Plataforma d'Interoperabilitat de Processos Assistencials (PIPA) llevado a cabo por el Instituto de la Salut (ICS), según informan desde el centro sanitario de la capital de la comarca. Este proyecto consiste en la conexión de las TIC'S de los sistemas asistenciales de las Áreas Básicas de Salud con los centros de atención especializada con el objetivo de hacer más eficiente la gestión de flujos de derivación de pacientes.

En estos momentos, cuando un médico de la Atención Primaria ha de derivar un paciente a un especialista ha de generar una solicitud en papel y un formulario clínico adjunto. Seguidamente, indican desde el centro, estos se hacen llegar a los centros de atención especializada para programar la visita del paciente a su agenda.

Con la plataforma PIPA, el proceso de derivación se agiliza eliminando cualquier

Eficiencia con los pacientes



Proyecto piloto en el Hospital General de Granollers.

| XAVIER SOLANAS

PROYECTO

Se trata de un proyecto pionero de las TIC'S del Instituto Català de la Salut

tipo de demora logística en la solicitud de la petición, ya que ésta se envía directamente y queda registrada en el sistema informático del centro especializado. Otra de las mejoras cuantitativas de este

sistema, es que el médico informático del centro especialista que recibe la solicitud, además de poder visualizar todos los datos del formulario, puede acceder a la historia clínica del paciente y visualizar todas

las pruebas complementarias que se le han realizado. Una vez valorada la petición en el momento que se acepta o se rechaza también se envía un mensaje de vuelta al área básica que informa del estado general que presenta el paciente.

MUESTRA DE EFICIENCIA

Se trata, remarcan desde el Hospital General de Granollers, de "una muestra de eficiencia y un salto cualitativo que implica la introducción de esta tecnología". Asimismo se ve reflejada en la eliminación del tiempo de demora en la gestión interna de las solicitudes que actualmente realizan los administrativos, el ahorro en trabajos redundantes de introducción de datos y posibles errores manuales y la reducción del consumo de papel. Según este proyecto, la eficacia de la Plataforma PIPA se ve reforzada por el resto de mejoras incluidas en el ámbito de las TIC, como la Historia Clínica compartida de Catalunya y la reposición Central de Imágenes de Catalunya. Cabe destacar que el proyecto de abasto para todo el territorio catalán, ha iniciado la prueba piloto en las Áreas Básicas de Salud del Vallès Oriental y en el Hospital General de Granollers, concretamente para el proceso de lumbalgia. Desde el Hospital General se remarca que "la disposición de todos los requisitos tecnológicos necesarios y la capacitación resolutive en la gestión de los procesos del centro han permitido esta colaboración con el ICS".

granollers

NOVA EDICIÓ MINI.

PLAY THE FLUOR.



Consum mitjà de la gamma MINI: de 3,8 a 7,9 l/100km.
Emissions de CO₂: de 99 a 180 g/km.

EL TEU MINI DES DE 16.500€ COLORS PER A TOTS ELS GUSTOS.

La nova edició MINI et permet personalitzar el teu MINI com ningú. Tria el color fluor que s'adiu més a tu: groc, rosa o verd (alien green) i combina'l amb la pintura de carrosseria MINI que més t'agradi. Tria entre motorització: ONE, COOPER, COOPER S, dièsel i gasolina. Equipament: Llantes d'aliatge, climatitzador, volant esportiu multifunció, Bluetooth i molt més.

Vine a conèixer-lo al teu concessionari oficial MINI.



Pruna Motor

Ctra. C-17, Km. 19,060
Tel.: 938 61 89 23
Granollers

prunamotor.MINI.es

PVP recomanat per a la NOVA EDICIÓ MINI ONE 75 CV: 16.500 € (transport, descomptes promocionals i impostos inclosos). No inclou despeses de matriculació. Models mostrats: MINI Cooper S (PVP del model mostrat de 24.500 €, amb l'equipament opcional inclòs) i MINI Cooper (PVP del model mostrat de 19.500 €, amb l'equipament opcional inclòs). Preus calculats amb l'IEEM al tipus general. No obstant això, el tipus aplicable pot variar en funció de la comunitat autònoma. Oferta vàlida fins al 30 de juny de 2013.